

Los hospitales cierran 14.000 camas

La clausura dura hasta noviembre por la falta de personal **PÁGINA 34**



El calentamiento despista a los insectos

El cambio del olor de las flores afecta a los polinizadores **PÁGINA 35**

revistaverano

Batman, superhéroe de edad proveya

El personaje de Kane y Finger cumple 75 años **PÁGINAS 37 A 40**



MANUEL VALLS Primer ministro francés

“La izquierda puede morir si no se reinventa, si niega el progreso”

El dirigente socialista sostiene que Francia ha tardado en hacer las reformas por la “falta de coraje” de los responsables políticos

CARLOS YÁRNOZ
GABRIELA CAÑAS, París

Manuel Valls, primer ministro de Francia desde marzo, destaca en una entrevista concedida a EL PAÍS los efectos de la globalización y la crisis del Estado de bienestar como los principales desafíos a los que se enfrenta la izquierda en Europa. El político socialista advierte de que esta puede desaparecer “si no se reinventa, si renuncia a gobernar, a participar en la construcción europea, si renuncia al progreso”.

El dirigente, que hoy inicia una visita oficial a España, defiende la necesidad de las reformas que ha comenzado a aplicar y sostiene que Francia ha tardado tanto en acometerlas por la “falta de coraje” de otros dirigentes anteriores que no se atrevieron a adoptarlas. Valls dice que su país pasa por una “crisis de confianza”, pero reclama un mayor peso de París en la UE y mayor flexibilidad en las medidas contra el déficit. “Nuestros amigos alemanes han comprendido que Francia e Italia no pueden entrar en dificultades, que deben estar atentos a lo que decimos”. **PÁGINAS 2 Y 3**

La France

Por Javier Solana **PÁGINA 31**



El primer ministro francés, Manuel Valls, durante la entrevista, el lunes en París. /ERIC HADJ

Rajoy hablará con Sánchez dos días antes de su reunión con Mas

► El jefe del Gobierno se entrevistará con el líder catalán el 30 de julio

► La Generalitat muestra disposición a tratar de todo

La esperada reunión entre el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y el de la Generalitat de Cataluña, Artur Mas, se celebrará el 30 de julio en La Moncloa. Ambos se verán dos días después de que el jefe del Ejecutivo reciba por primera vez al nuevo secretario general del PSOE, Pedro Sánchez. Rajoy tiene interés en conocer la postura sobre la crisis soberanista del nuevo líder de la oposición, a quien ha reclamado que mantenga la misma actitud que Alfredo Pérez Rubalcaba.

El consejero catalán de Presidencia, Francesc Homs, insistió ayer en que Mas acudirá a La Moncloa con la “disponibilidad de hablar de todo”. En los últimos días Rajoy ha reiterado que no negociará sobre la consulta independentista. Ambas partes están trabajando en aquellos puntos, como la financiación, en los que se podría lograr algún avance. **PÁGINAS 10 Y 11**

QUÉ PASA EN CATALUÑA / I

El viaje hacia el soberanismo

PÁGINAS 12 Y 13

Nueva etapa en PRISA

El grupo editor de EL PAÍS procede a una ampliación de capital y nombra consejero delegado a José Luis Sainz

El consejo de administración de PRISA, grupo editor de EL PAÍS, marcó ayer el inicio de una nueva etapa en la compañía. Por un lado, aprobó una ampliación de capital de 100 millones de euros que será suscrita por el empresario mexicano Roberto Alcántara a 0,53 euros por acción. Por otro, a iniciativa del presidente ejecutivo, Juan Luis Cebrián, aprobó

el nombramiento de José Luis Sainz como sustituto de Fernando Abril-Martorell como consejero delegado, una vez que este deje el cargo por voluntad propia el 1 de octubre. Además, el grupo destinará los fondos de la ampliación y de desinversiones a recomprar este año hasta 600 millones de deuda con un descuento mínimo del 25%. **PÁGINAS 24 Y 25**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

México pone fin al monopolio estatal del gas y el petróleo

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México

El Senado mexicano aprobó ayer, con los votos del PRI y el PAN y la oposición del PRD, la reforma energética impulsada por el Gobierno de Peña Nieto. Este cambio legislativo regula la entrada de capital privado y extranjero al sector del petróleo, monopolio del Estado durante 76 años. **PÁGINAS 4 Y 5**